

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan rumusan masalah penelitian, hasil analisis data dan hipotesis penelitian yang diajukan dari data yang diambil pada siswa MAN Purworejo kelas XI Bahasa 1 dan 2 maka dapat ditarik kesimpulan bahwa:

1. Pemahaman Mata pelajaran Akidah Akhlak siswa MAN Purworejo kelas XI Bahasa 1 dan 2 berada dalam kategori baik. Hal ini dapat dilihat dari hasil analisis data pada pembahasan BAB 4, dimana jumlah siswa kelas XI jurusan Bahasa 1 dan 2 sebanyak 27 siswa berada pada kriteria baik dengan presentase pemahaman mata pelajaran Akidah Akhlak sebesar 48,2%.
2. Perilaku keagamaan siswa MAN Purworejo kelas XI Bahasa 1 dan 2 berada dalam kategori cukup. Hal ini dapat dilihat dari hasil analisis data pada pembahasan BAB 4, dimana jumlah siswa MAN Purworejo kelas XI Bahasa 1 dan 2 sebanyak 32 siswa berada pada kriteria cukup dengan presentase perilaku keagamaan siswa sebesar 57%.
3. Hasil analisis data menunjukkan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara pemahaman mata pelajaran Akidah Akhlak

terhadap perilaku keagamaan siswa MAN Purworejo kelas XI Bahasa 1 dan 2. Kemudian untuk besarnya pengaruh pemahaman mata pelajaran akidah akhlak terhadap perilaku keagamaan siswa di MAN Purworejo Kelas XI Bahasa 1 dan 2 sebesar 7,7%, sedangkan 92,3% perilaku keagamaan siswa dipengaruhi oleh faktor lain yaitu lingkungan masyarakat, lingkungan keluarga, dan lingkungan sekolah.

## **B. Saran**

Berdasarkan dari hasil analisis dan pembahasan mengenai pengaruh pemahaman mata pelajaran Akidah Akhlak terhadap perilaku keagamaan siswa di MAN Purworejo kelas XI Bahasa 1 dan 2, maka peneliti memberikan saran-saran sebagai berikut:

1. Hendaknya siswa harus lebih mengetahui secara mendalam untuk mata pelajaran Akidah Akhlak yang sudah diberikan oleh pendidik atau guru mata pelajaran Akidah Akhlak dengan memperhatikan sepenuhnya materi Akidah Akhlak yang sedang diberikan oleh guru saat di sekolah, karena mata pelajaran Akidah Akhlak mempelajari tentang bagaimana cara mendekati diri kepada Allah dan memberikan contoh perilaku yang baik untuk diterapkan di lingkungan sekolah maupun lingkungan masyarakat.

2. Untuk orang tua merupakan kewajiban untuk mengawasi anaknya supaya tidak terjerumus oleh temannya maupun orang lain untuk berbuat buruk, selanjutnya orang tua harus selalu terbuka untuk anaknya dan memberikan motivasi yang baik serta berani menegur anaknya jika melakukan perbuatan yang tidak baik. Dengan memberi motivasi maka anak akan terhindar dari perbuatan yang tercela.
3. Bagi pendidik atau guru selain guru mata pelajaran Akidah Akhlak di sekolah harus ikut berperan dalam membimbing siswa serta memberikan pengarahan dan pengawasan siswa terhadap perilaku yang dilakukan di sekolah, karena guru merupakan orang tua pada saat di sekolah, dengan demikian maka siswa akan lebih berfikir dan akan menjauhi perbuatan yang tercela dan selalu berperilaku yang baik.
4. Setelah mengetahui hasil penelitian yang saya lakukan, yaitu pengaruh pemahaman mata pelajaran Akidah Akhlak terhadap perilaku keagamaan siswa dengan hasil sebesar 7,7% sedangkan 92,3% dipengaruhi oleh faktor lain yaitu lingkungan masyarakat, lingkungan sekolah dan lingkungan keluarga, maka saya memberikan saran dan rekomendasi untuk penelitian selanjutnya yang akan dilakukan oleh mahasiswa yang akan melakukan penelitian untuk meneliti seberapa besar peran dan

pengaruh lingkungan masyarakat, lingkungan sekolah, dan lingkungan keluarga terhadap perilaku keagamaan siswa.

### **C. Kata Penutup**

Dengan mengucapkan syukur kepada Allah SWT yang telah memberikan banyak karunia dan kemudahan sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengaruh Pemahaman Mata Pelajaran Akidah Akhlak Terhadap Perilaku Keagamaan Siswa Kelas XI MAN Purworejo” sesuai dengan waktu yang telah diberikan. Masih banyak kekurangan dalam penelitian ini sehingga membutuhkan kritik dan saran dari semua pihak untuk perbaikan penelitian yang akan datang.

Peneliti ucapkan terima kasih kepada bapak dosen pembimbing dan teman-teman yang telah memberikan solusi serta masukan hingga skripsi ini dapat diselesaikan. Semoga hasil penelitian ini bisa bermanfaat bagi semua kalangan yang berkepentingan khususnya bagi peneliti sendiri.